



# おおぞら

長井市立致芳小学校だより  
令和2年6月2日  
第5号 臨時増刊号  
校是「和致芳」

## 1日から給食が始まりました。午後の授業も開始 ～1年生、初めての給食おいしいね～

1日から給食が始まりました。1年生にとっては初めての給食です。低学年では職員が盛り付けます。重ならずスムーズに動けるように、一方通行でおかずやスープをもらえるようにしました。友達と向かい合って楽しくお話しはできません。同じ向きで食べます。2年生以上の子ども達にとっても久しぶりの給食でした。とても温かくて、おいしくいただきました。保護者の皆様、先週1週間お弁当を作っていたいただきありがとうございました。



【学校の活動や子ども達の様子は致芳小ホームページからもご覧いただけます。「ながいしりつちほう」で検索を】

## 登下校の安全見守り、ありがとうございます。

### あんまり暑い日は、間をあけてマスクを着用せず、熱中症予防を。

県内では4月～5月の交通死亡事故が10件発生しています。4月初旬は春の交通安全県民運動などを行い、入学したばかりの1年生の登下校を地域ぐるみでみんなで見守ります。学校再開して間もない今の時期は、4月初旬と同じ状況だと考えます。地域の見守り隊の皆様には1・2年生の下校時にも一緒に歩いていただいています。

歩道のない道路では本当に危険と隣り合わせだと実感しています。6月1日(月)の朝には山形県警察で「見守り・セーフティ・ロード作戦」として、通学児童生徒の交通安全指導やドライバーへの注意喚起を目的に警察官の方々も学校前・農協前交差点で指導していただきました。また、保護者の方々にも見守りをしていただき、事故なく過ごすことができている。心より感謝申し上げます。



さらに、保護者の方から質問がありました「登下校中のマスク着用」についてです。

- ・咳エチケットの要領でマスクを装着する。
- ・玄関などで密集にならないようにする。
- ・なお、熱中症の危険が考えられる場合など、体への悪影響が予想される場合には、マスクを着用しないことも可とする。(長井市立小・中学校教育活動ガイドラインより)

「あまり暑いときには、前後の人と間隔をとりながら、時々マスクを外して外気を吸う。外して歩くことも自分の体調に合わせて行いましょう。」と放送朝会で子ども達にお話ししました。